

EPISODE 18

Eine echte Vogelspinne

Der Gelbe Gecko Yangtse Kiang hatte sein Leben lang nur die Farbe Gelb gemocht. Aber plötzlich gefielen ihm auch die bunt bemalten Ostereier. Das war schon viel Neues für einen Tag. Und jetzt wollte der Taubenhasser Yangtse sogar mit den Tauben mitfliegen! Was ging denn in ihm vor?

Fidschi traute ihren Ohren nicht.

Und dann traute sie ihren Augen nicht, als Yangtse tatsächlich auf den Rücken einer Taube stieg und in die Luft abhob. Sie war zwar eifersüchtig auf ihn und trotzdem rief sie: «Yippie!», weil sie sich mit ihrem Freund freute.

Die Taube drehte ein paar Runden um den Innenhof und landete dann wieder auf dem Balkon.

«Wie wars? Wie wars?», rief Fidschi aufgeregt.

Yangtse musste zuerst nach Luft schnappen, bis er sagen konnte: «Das war unvergleichbar, unvergesslich, unvorstellbar, unwahrscheinlich Spitze!»

«Und wie sieht die Welt von oben aus?», wollte Fidschi wissen.

«Keine Ahnung. Ich hatte die Augen geschlossen vor Angst», gab Yangtse zu.

«Ich dachte, du hättest keine Angst», sagte Fidschi verwirrt.

«Oh doch. Ich wusste ja nicht, was mich erwarten würde. Ich war aufgeregt und mein Herz trommelte. Meine Knie waren ganz weich. Aber ich wusste trotzdem, dass ich das unbedingt tun wollte», sagte Yangtse.

«Du bist mutig», sagte Fidschi voller Bewunderung.

«Ich bin auch butig», sagte Botswana. «Ich bill es auch probieren!»

Alle lachten laut, weil sie dachten, der dicke Leguan mache einen Witz. Aber Botswana war es ernst. «Bieso darf ich nicht?», fragte er beleidigt. «Das ist gebein!»

«Du bist viel zu schwer», sagte Fidschi.

«Bas ist schber?», wollte Botswana wissen.

«Das ist, wenn man nicht flach und dünn ist, sondern rund und gross», erklärte Fidschi.

«Du bist zu wenig aerodynamisch», sagte Yangtse.

«Und bas ist denn das, benn ich fragen darf?», sagte Botswana.

Bevor Yangtse mit einer Erklärung beginnen konnte, zischte eine Stimme hinter dem Sonnenschirm: «Darf ich essss probieren?»

«WAS??? DU??», riefen Fidschi und Yangtse.

«BAS? DU??», rief Botswana.

Das war jetzt die allerallerallergrösste Überraschung, die man sich vorstellen konnte. Die Spinne, die sich sonst kaum aus ihrem Versteck auf der Lampe hervortraute und Angst hatte vor fast allem, wollte jetzt plötzlich fliegen.

«Das meinst du nicht im Ernst, oder?», rief Yangtse. «Du bist doch der grösste Angsthase im ganzen Universum.»

«Da sssieht man nur, wie dumm du bisst, du Bücherwurm», zischte die Spinne. «Sssee ich etwa ausss wie ein Hase? Habe ich Ohren, oder wasss?»

«Sehe ich aus wie ein Wurm, oder was?», sagte Yangtse beleidigt.

«Hey, nicht streiterieren!», rief Fidschi. «Liebe Tauben, ist die Spinne zu schwer für euch?»

«Gurruu, gurruu. Wie guross ist sie denn? Wir sehen sie nicht richtig», antworteten die Tauben.

Zaghaft kletterte die Spinne ein Tischbein hoch zu den andern auf den Balkontisch.

«Wissst ihr, ich habe mich sschon immer gefragt, wiesso ich eine Vogelsspinne bin», sagte sie feierlich. «Heute werde ich dasss endlich wiesssen.»

Yangtse war wegen dem Vergleich mit einem Wurm immer noch beleidigt. «Und was tust du, wenn genau während des Fliegens der Panda Mi kommt, hä? Dann kannst du dich nirgends verstecken.»

«Dasss ist dann halt Pech», zischte die Spinne. «Ich kann dann wenigssstenss ssagen, ich hätte ein richtigess Leben als Vogelsspinne gehabt.»

«Was denkt ihr?», fragte Fidschi die Tauben. «Ist sie zu schwer für euch?»

Die Tauben schauten einander lange an. Sie wippten mit den Köpfen hin und her und schienen abzuwägen. Dann sagten sie: «Gurruu, gurruu. Sie ist nicht zu schuwer, aber sie ist guruselig. Wir haben Angst vor gurossen Spinnen.»

«Noch behr Angst?», rief Botswana erzürnt. «Haben hier eigentlich alle imber Angst? Da Angst, dort Angst. Ich habe keine Lust behr auf Angst. Jetzt nehmt ihr die Sbinne mit. Verstanden? Ich bin halt zu rund, da kann ban nichts bachen. Aber gegen Angst kann ban etbas bachen.»

«Du hast recht», rief Fidschi.

«Also gurrut», gurrten die Tauben etwas unsicher. Sie schauten sich wieder an und sagten gleichzeitig: «Nimm sie du auf den Rücken?»

Das wirkte so komisch, dass alle lachen mussten.

Fidschi sagte: «Denkt euch eine Zahl zwischen zwei und vier. Wer am nächsten ist, nimmt die Spinne mit.»

«Hä, da gibt es ja nur eine Möglichkeit!», rief Yangtse.

Die Tauben hatten eine andere Idee. Die eine sollte die Spinne auf dem Hinweg tragen, die andere auf dem Rückweg. Das war gerecht.

Die Spinne kletterte auf den Rücken der ersten Taube.

«Die ist ja federleicht», rief die Taube.

Dann flogen sie los.

«Yippie», riefen Yangtse, Fidschi und Botswana. Sie waren sehr, sehr stolz auf ihre immer noch namenlose Freundin.

Der Hinweg verging wie im Flug. Aber der Rückweg verzögerte sich, weil bei der Mittelstation etwas Unerwartetes geschah.

Beschäftigungsideen

Wenn du Lust hast, kannst du deine Welt von oben zeichnen. Das kann dein Schlafzimmer sein oder euer Wohnzimmer, ein Innenhof oder ein Spielplatz.

Du kannst dein Bild (als JPG und bitte nur eines) per Email senden an hamster@andrewbond.ch.